

SPORTS À GUÉNANGE

Jeunes Guénangeois à l'honneur

- VU 11 FOIS
- LE 11/06/2017 À 05:00
- MIS À JOUR À 22:03



Photo HD Amitié franco-anglaise entre les jeunes Guénangeois et les Britanniques du Derby Country. Football Club Photo RL

Récemment a eu lieu le 15e anniversaire du Challenge Benoit Thans. Il s'est déroulé à Wanze, en Belgique, patrie de Benoit Thans et pays dans lequel il a exercé la majeure partie de sa carrière professionnelle de 1982 à 2002. Ce prestigieux tournoi de football rassemble plus de 90 équipes européennes, allant de U6 à U13. Les U6/U7 du Football Club de Guénange ont eu le privilège d'y participer. Ils ont pu ainsi côtoyer des cadors tricolores (FC Nantes, AS Saint-Etienne, Stade de Reims, Racing Club de Lens...) et internationaux, tels les Allemands du Bayer Leverkusen, les Anglais de Sheffield United, ou encore les Belges d'Anderlecht. Ce fut une expérience très enrichissante pour les joueurs, mais aussi pour leurs entraîneurs, qui se sont éclatés durant ce tournoi. Les résultats sont anecdotiques. Reste le plaisir d'avoir participé à une compétition prestigieuse et un honneur d'avoir côtoyé de très grands clubs européens de football.

Si vous êtes un jeune pouce et que vous souhaitez vivre de belles aventures comme celle-ci, le club recrute dans toutes les catégories de jeunes. Pour plus d'informations, envoyez un mail à fcguenange@orange.fr, ou contactez Frédéric Lambinet au 06 64 84 99 99.